

Die Freiheit zugelassen?

Die Freiheit zugelassen,  
Gefühle nun, zu sein hintergangen.  
Wieso, warum, man kann es kaum fassen?

Die Absprache nicht eingehalten,  
in sich sein gefangen.

Dieses Handeln hat hervorgebracht,  
in einem das Bangen,  
nur dieser Weg war begehbar?

Um nicht zu kränken, oder warten,  
bis die Entscheidung fällt?

In der Beziehung  
kann man keine Liebe teilen,  
eine Entscheidung muss her,  
gehen oder in der Beziehung weilen,  
sonst wird es sehr, sehr schwer.

Wann hat die Liebe verloren,  
man es doch in sich spürt.  
Wenn eine neue Liebe ist geboren,  
Ehrlichkeit nun mag Einzug halten.

Die Liebe in dem Herzen beginnt,  
die Trennung auch dort geschieht,  
sie dann erst in der Nähe Formen gewinnt.

Sie soll nicht sein verborgen,  
sondern frei, die Dinge offen legen!

Vielleicht auch mal innehalten,  
sich lassen nicht  
von der Lüge bewegen,  
vermag der Liebe helfen,  
dann zu gedeihen?

© J.M.Schönfeld 29.07.2002